
Protokoll Sitzung Lerchenberg vom 13.03.2025 
Anwesend: 
Joachim Alt 
Roland Beckhaus 
Wolfgang Schwämmlein 
Bettina Appelt 
Ralf Hagedorn 
Karl-Heinz Hock 
Stefan 

Themen 
1. Koalitionsverhandlungen 
2. Bericht von IKUL 
3. Tag des Lärms Motto: In der Ruhe liegt die Kraft“ 
4. Messstationen im Mainz 
5. Veranstaltung von Münzel 
6. Sonstiges 

Die Teilnehmer sprechen über die Möglichkeiten, Politiker anzuschreiben, um unser Thema in 
die Koalitionsverhandlungen zu bekommen. Bettina berichtet von dem Schreiben, (Schreiben 
anbei) die IKUL verfasst hat an Al Wasir und Schweizer und legt den Brief vor. Roland und 
Joachim sehen eine Möglichkeit über die Kontakte von Lars in die Staatskanzlei evtl. Einfluss zu 
nehmen. Bettina will Lars fragen. 

1. Bettina zeigt die Karte, die vom erweiterten Vorstand kurzfristig erstellt wurde und an alle 
Abgeordneten in Berlin versandt worden ist. Über 800 Versendungen wurden verschickt. 
(Karte anbei) 

2. Der BVF hat eine Aktion gestartet, die am Tag gegen Lärm veranstaltet werden soll. Da 
der Tag sehr ungeschickt liegt (30.04. Ferien in Mainz und dann 01.Mai) wird keine Aktion 
in der Innenstadt von Mainz angemeldet. Wir denken, dass der Zustrom zu gering ist und 
auch die Bereitschaft zur Mitarbeit/Teilnahme. Für Aktionen in den einzelnen Regionen 
werden vom BVF Materialien zur Bewerbung dieses Tages bereit gestellt. Dafür wird eine 
Toolbox hochgeladen. (info anbei) 

3. Die Messstationen in Mainz waren durch einen Software-Wechsel des DFLD ausgefallen. 
Beschwerden sind in Laubenheim und Weisenau noch nicht möglich. Leider ist die 
zuständige Person beim DFLD beim Rosenmontag gestürzt. Ob die Messstation 
inzwischen wieder funktioniert ??? 
 

4. Die nächste Veranstaltung von Prof. Dr. Münzel findet am 02.04.25 in der UNI Mainz statt. 
Die letzten Teilnehmerzahlen bei der Veranstaltung „Hitze und Klima“  waren noch 
geringer als bei der ersten Veranstaltung. Obwohl IKUL die Veranstaltung beworben hat 
und Münzel seinen Verteiler genutzt hat, ist das Interesse gering.  
Auf der Veranstaltung wurde testiert, dass sich die Hitzeeffekte addieren und dadurch 
akkumulierte Auswirkungen nach sich ziehen. 
 

5. Joachim berichtet, dass wieder Kalibrierungsflüge stattgefunden haben, die beim DFLD 
nicht sichtbar sind. Joachim will nachfragen, warum die Flüge nicht abgebildet werden. 
 
Ende der Veranstaltung um 20.30 Uhr.  
Protokoll aufgestellt von Bettina Appelt 


